

COMUNICADO INFORMATIVO

FERAGUA SE CONVIERTE EN ENTIDAD COLABORADORA DE LA OFICINA DE IMPULSO AL MERCADO ENERGÉTICO EN ANDALUCÍA, PROMOVIDA POR APADGE

-Este proyecto, impulsado por la Asociación Profesional Andaluza de Gestores Energéticos, busca crear un espacio colaborativo entre profesionales de la gestión energética orientado a satisfacer las demandas de particulares, empresas y asociaciones en el ámbito del ahorro de energía.

-APADGE se compromete a llevar a cabo una jornada técnica dirigida a los asociados de FERAGUA, con el fin de analizar los principales parámetros de gestión energética relacionados con el regadío y proponer posibles líneas de mejora que contribuyan a una mayor optimización y eficiencia.

Sevilla, 8 de noviembre de 2016. Feragua, La Asociación de Comunidades de Regantes de Andalucía, ha suscrito con APADGE, la Asociación Profesional Andaluza de Gestores Energéticos, un convenio de colaboración en virtud del cual la asociación se convierte en entidad colaboradora de la Oficina de Impulso al Mercado Energético en Andalucía, un proyecto promovido por APADGE que pretende crear un espacio colaborativo entre profesionales de la gestión energética orientado a satisfacer las demandas de particulares, empresas y asociaciones en el ámbito del ahorro de energía.

Se trata de un proyecto a la vanguardia nacional en materia de eficiencia energética que busca aglutinar tanto a los gestores como a los fabricantes de soluciones para la mejora de la eficiencia, así como profesionales de servicios relacionados con el ahorro energético y la actividad industrial.

El convenio suscrito implica asimismo el desarrollo de una jornada técnica por parte de APADGE dirigida a los asociados de FERAGUA, con el fin de analizar los principales parámetros de gestión energética relacionados con el regadío y proponer posibles líneas de mejora que contribuyan a una mayor optimización y eficiencia.

Por otro lado, el convenio sienta las bases para una colaboración estratégica entre ambas entidades para el desarrollo de proyectos de innovación, desarrollo o

investigación que permita generar recursos directos o indirectos mediante ayudas o subvenciones de cualquier tipo.

Por lo que respecta a la participación de FERAGUA en la Oficina de Impulso al Mercado Energético en Andalucía, la asociación contará con una ventanilla exclusiva para sus asociados en el espacio virtual de dicha Oficina, en la que se ofrecerán soluciones y se favorecerán contactos con profesionales y empresas del ámbito de la gestión energética, ejerciendo de este modo la Oficina como intermediaria entre el mercado y los usuarios, que es el principal fundamento de dicha entidad.

El convenio de colaboración ha sido suscrito en la sede de FERAGUA en Sevilla, y en el acto de firma han participado el presidente de FERAGUA, José Manuel Cepeda, y el presidente de APADGE, José Ortega.

Según APADGE, la profesión de gestor energético podría generar, hasta el año 2030, unos 100.000 puestos de trabajo en Andalucía. Dicha profesión tiene implicaciones en todos los ámbitos de actividad, siendo uno de los más importantes el agrícola y el relacionado con el regadío.

Para más información y contactos: Jesús Herrera. Telf.: 625.87.27.80. // Daniel Ruiz. Telf.: 618.95.82.51.